

令和6年度新潟県支部総会の開催

令和6年7月20日(土)恒例となった ANA クラウンプラザホテル新潟において、同窓会総会を開催しました。コロナ禍開けの昨年につき、集会での総会開催となりました。当日は総会・講演会及び懇親会を計画し、昭和 24 年卒の柳澤太平先生を始め 28 名の御参加をいただきました。

講演会に川上泰麻布大学学長をお招きし「最近の麻布大学の近況と同窓会の近況」と題した特別講演をいただきました。近年の少子化の影響で大学経営も非常に大変とのこと。1 学年 490 名の枠を変えずに、定員割れをしている既存学科の定員数削減、新学科の開校といろんな取り組みをされていることを御紹介いただき、大変勉強になりました。会員レポートとして新潟県新発田食肉衛生検査センターの伊藤浩先生からは、「新潟県の野鳥」特に下越地区の野鳥と題し、御講演をいただきました。伊藤会員は 50 年以上の探鳥歴からくる知識と探求心で奥深いお話を分かりやすくまとめられて、大変興味深く拝聴しました。

懇親会は、小嶋新会長の挨拶・乾杯で始まり、皆さん、1 年ぶりの懇親会でしたが、最初はいくらか静かなスタートでしたが、すぐにペースを取り戻し、和気あいあいとした雰囲気での懇親会となりました。今年度、理事のメンバーも入れ替わり(若返り)、心機一転同窓会のスタートの年となることを期待しています。また、後半は寮歌、記念祭の歌と恒例のオールドソングに声を張り上げ、皆さん、大学時代に思いを馳せていました。

年々会員の高齢化が進んでいますが、獣医学科だけではなく、他の学部、学科の卒業生が共に参加し、若い世代との交流が進むことを願っています。

新潟県支部事務局 阿部久司(昭和 61 年獣医学科卒)

